

イーグリッドが、広島に進出し中国地方でのソリューション事業を拡大

～BPO、AIプロダクト展開拠点にすることを旨す～

「IT×X」でお客様と社員の未来を作ることをミッションに掲げ、幅広い分野の課題に対してテクノロジーでのソリューションを提供する株式会社イーグリッド(本社:島根県出雲市、代表取締役CEO:小村 淳浩、以下イーグリッド)は、中国地方エリアにおける事業のさらなる拡大を目指して、6つ目の拠点を広島県広島市に新設し、2024年10月2日に広島オフィスを開業したことをお知らせいたします。



■イーグリッド広島オフィス新設の背景と狙い

イーグリッドは、2010年に島根県出雲市で創業して以来、東京、2022年には神戸、米子に進出しています。展開している事業は、鳥取・島根エリアにおけるニアショアでのソフトウェア開発、自社プロダクト開発、WEBマーケティングとITコンサルティング事業で、様々な業界に向けてITソリューションを提供しています。エンジニアの高度化、事業ポートフォリオの拡大により、業績は創業から13期連続の増収を継続しております。さらに、都市部のテック人材を出雲本社で採用し、島根県へのテック人材のUIターンを促進しているほか、島根県内専門学校のロボコン支援や小学校で行われるプログラミング授業を無償支援、青少年のスポーツチームのスポンサーなど、学問・スポーツ・芸術面で活躍する若者の育成と支援にも取り組んでいます。

この度、2024年10月2日より新たに広島オフィスを開業いたしました。2022年9月に開設した米子オフィスに続き、2年ぶり6拠点目の開設となりました。これにより、BPO(ビジネスプロセスアウトソーシング)からAIプロダクトを活用したソリューション事業を強化し、広島を中心とした中四国地方への展開を図る予定です。

また、3年後の2027年には、広島オフィスで20名の体制にすることを目指します。今後は、エンジニア、コンサルタント、マーケティング人材の採用を強化し、営業から上流フェーズにおける基幹拠点とすることを目指します。

■イーグリッド 代表取締役CEO 小村 淳浩よりコメント

広島県、広島市ともにイノベーションやスタートアップの創出を目指されている中で、私たちもこの地で最新のITソリューションを提供し、地域企業様と共に成長していけることを楽しみにしています。イーグリッドが提供するIT技術、AIプロダクト、そしてデジタルマーケティングにより新しい価値を提供し広島の発展に寄与していきたいと考えております。

■広島オフィス アクセス

所在地: 〒730-0012

広島県 広島市中区 上八丁堀4-1 アーバンビューグランドタワー 1105号室
(JR 広島駅 南口 徒歩 13分/広島電鉄 縮景園前駅 徒歩 1分)

<株式会社イーグリッドについて>

「進化し続け、IT×Xによりお客様の課題を解決し、ビジネスを成功に導くことでお客様と社員の未来を創る」をミッションに掲げ、2010年11月に島根県出雲市に本社を設立して以降、東京、神戸、鳥取県米子市に進出。より高度な技術を得ながら社会に貢献することを目指し、産官学で連携した研究開発も行っています。また、国内外の優秀なエンジニアと一丸となり、山陰エリアの開発拠点において、東京をはじめとする首都圏エリアの開発案件に積極的に携わるとともに、Ruby on RailsやGo、react/typescriptを用いたソフトウェア開発や MaaS 事業、医療向けパッケージソフトウェア、デジタルマーケティングなどのソリューションで様々な社会課題を解決し、未来の世界に貢献します。

<https://www.e-grid.co.jp/>